



72 entrevista

Alfredo Castro, actor

# BAILANDO BAJO LA LLUVIA

Quién lo diría. Ungido como uno de los valores fundamentales del teatro chileno, Alfredo Castro, nuestro propio camaleón actoral, se autodefine como un loser. «Yo creo que soy un poco huevón. La gente abusa un poco de mí». Politizado y adicto a la información, hoy tiene el foco en tres cosas: su escuela teatral, la obra Casa de Muñecas y su segundo largometraje: Tony Manero. por Carolina Urrejola Fotografía Nicolás Wernstedt

**Bailando bajo la lluvia [entrevista] [artículo] Carolina Urrejola.**

**AUTORÍA**

Castro Alfredo, 1952-Autor secundario:Urrrejola, Carolina

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Bailando bajo la lluvia [entrevista] [artículo] Carolina Urrejola.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile